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（御祈祷） タス 神殿の間 

 

 

 

 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    遠 藤 伴 明           第２８００地区ガバナー   上 林 直 樹 

幹事    那 須  修            第6ブロックガバナー補佐   高 橋 眞 己 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15       例 会 場     タスパークホテル   ℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047   ＵＲＬ：ｈｔｔｐ／／ｗｗｗ．ｎａｇａｉ－ｒｃ．ｊｐ 

Ｅ－ｍａｉｌ：ｉｎｆｏ＠ｎａｇａｉ－ｒｃ．ｊｐ    会報委員（横澤寿彦 伊藤克也 村田 剛 中島 浩 土屋茂樹）           

 

 

２０１８－２０１９ 

  

◎休会 例会開催日の週に国民祝日（1月 14 日 

成人日）が含まれるため取消   

次回例会（1月１５日） 

 

◎ 会員卓話  土屋茂樹会員  

次々例会（1月 22 日） 

 

前回例会の報告   

祝詞 

 

玉串拝礼 

 

お神酒 

遠藤会長 

伊藤副会長

大山エレクト 



（移動例会） きらく 

 

 

 

 

あけましておめでとう

ございます。昨年はクラ

ブの大先輩であり仲間で

ある渡部保太郎会員と堺

清一会員を失うという大

きな出来事がありました。

自然の摂理とはいえ寂し

さを感じるのは私だけで

はなく皆さんも同じかと

思います。長井ロータリークラブはこれを乗り越え進

んでいかなければと思います。 

話は変わりますが、今年の干支はいのしし年ですが、

本来十二支は動物ではなく季節によって変わっていく

植物の様子を表した漢字だったそうです。いつしか親

しみのある覚えやすい動物に代わっていったと言われ

ています。いのしし年は十二支の一番最後ですが、子

年は種子の中に新しい生命が生まれ始め動き出すと言

われ、やがて芽が出て茎が伸び花が咲き実がなり実が

熟し枯れていく様子を表したのが十二支と言われてい

ます。ちなみに戌年は果実が熟し枯れる年に当たるそ

うです。何となく受け入られる感じを憶えます。今年

いのしし年は、種子の中に新たな生命を閉じ込めた状

態の年で、次に向けての新たなエネルギーを蓄える年

といえます。長井ロータリーも数年後に６０周年を迎

えます。クラブにとっても皆さんにとっても更なる発

展のためのエネルギーを蓄える年と考え今年一年過ご

していただければと思います。今年も一年よろしくお

願いいたします。 

 

 

                

 

○第１３回理事会の案内 

日時：平成３１年１月２２日 

   （火）ＡＭ１１：３０ 

 場所：タス １階会議室 

 内容：２月プログラムについて 他 

○鶴岡ロータリークラブ創立６０周年記念式典及び祝

賀会開催の案内 

 日時：２０１９年４月２０日（土）１４時～ 

 会場 東京第一ホテル鶴岡 

○年賀状が届きました 

 上林直樹Ｇ様 大久保章宏ＧＥ様 山形西ＲＣ様 

第２８００地区米山奨・学友委員会様 植田（旧 

姓青木）理沙様 株式会社タスパークホテル様 

 

 

 

 

○本人誕生日 

 渡部堅一会員      

 那須 修幹事 

 渡部 亨会員  

○奥様誕生日  

渡辺清隆会員 

 大道寺信会員       

 齋藤喜内会員 

 中島 浩会員 

 

 

 

尾形和夫会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○本日の会員数２６名、全出席数２４名で出席率は 

９２．３１％です。 

○前々回（１２月４日分）の出席率は、８８．８９％ 

 に確定します。 

      

 

 

 

幹事報告 

 

幹事 那須 修 

会長の時間（挨拶）

報告）挨拶）  

 

会長 遠藤伴明 

ニコニコ BOX 

・遠藤 伴明会長   

正月を新居で過ごすことができました。新築祝

いは年内いっぱい受け付けます。今年も一年よ 

ろしくお願いします。 

・那須 修幹事 

前途多難な幕開けとなりましたが、今年度最後

までよろしくお願いします。 

・斎藤圭央会員 

  本年も長井交通をお引き立てのほどよろしく

お願いします。 

・渡辺清隆会員 

  あけましておめでとうございます。遠藤会長、

那須幹事、あと半年頑張ってください。 

お祝い・表彰（１月）

BOX 

BOX ありがとうございました。 

本日金額；  15,000 円 

累計金額； 144,500 円  

     （達成率 20.6％） 

出席報告 



（新年会）  

 

  

  

 

 

 －懇親― 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・乾杯  渡辺清隆直前会長 

・進行  年男 齋藤圭央会員 

・中締め  

高橋勇喜知会員  

 

・全員 二次会へ 

 

皆元気です。 

良い一年になるで 

しょう！ 

   

 



 

 

 

 

        


